
Hilario L. Luna: ¿Y  qué alternati-
vas ofrecéis? Hay que crear con-
fianza en el mundo empresarial,
estamos en una economía de mer-
cado, quien crea empleo son los
empresarios. Hay que respetar los
derechos de los trabajadores pero
facilitar el empleo.

Manuel Ferrer: Nadie lo discute,
pero si en los últimos diez años he-
mos tenido un modelo de concer-
tación social entre empresarios y
sindicatos que creó una riqueza
enorme, el Gobierno lo rompió
hace unos meses cuando negó el
acuerdo firmado con los emplea-
dos públicos. Con eso le dijo tam-
bién a la CEOE: tranquilos, que
todo acuerdo se puede romper. Y
entre empresarios y sindicatos ha-
bía ya muchos puntos negociados.
Javier y la CEM lo saben...

Javier G. de Lara: Sí, es verdad.

Manuel Ferrer: El Gobierno dina-
mitó la negociación. El diálogo se
endureció y  fue ya imposible.

Antonio Herrera:Si uno renuncia
a sus principios ideológicos, lo
paga en las urnas, le habéis vuelto
la espalda a los que os tenían con-
fianza, habéis renunciado a la éti-
ca y a la estética.

Hilario L. Luna: ¿Y coincidís em-
presarios y sindicatos?

Antonio Herrera: Son cosas dis-
tintas, no nos pintes como que pen-
samos lo mismo, la disputa entre
nosotros existe pero estamos habi-
tuados a negociar y llegamos a
acuerdos. Vosotros sí os habéis ple-
gado a los intereses de los grandes
empresarios, a lo que pedía Gerar-
do Díaz Ferrán, el presidente de la
CEOE. Él quería un contrato único
con sólo  días de despido por año
trabajado, y le habéis dado uno con

 días más otros  que paga el Fo-
gasa. No estáis lejos. 
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Manuel Ferrer: Es una huelga, más
que necesaria, imprescindible aun
en contra de nuestra voluntad. No
teníamos ningún  interés en con-
vocarla y, de hecho, es la primera
que se hace en época de crisis ¿Si
tendrá éxito? El seguimiento lo ve-
remos el día , una huelga no es
una manifestación, estoy conven-
cido de que los trabajadores la van
a seguir, ahora vamos a empezar a
recorrer las empresas para infor-
mar, y ya sabemos que un  de
trabajadores está dispuesto a se-
cundarla, así que imaginaos luego.
La huelga de ese día no se va a me-
dir por cifras de la Policía Local o
por valoraciones de sindicatos, sino
por datos de consumo eléctrico.
Espero que el Gobierno vea la res-
puesta de los trabajadores y modi-
fique el decreto.

Antonio Herrera:La huelga es jus-
ta. El seguimiento dependerá de
muchos factores, los empresarios
harán presión. No vamos a ganar
nada con la huelga ni vamos a echar
a Zapatero, la hacemos para con-
seguir un respaldo social contra es-
tas medidas. Yo invito a también a
los empresarios a la huelga, no es
una contradicción, porque el plan
de ajuste del Gobierno va a acabar
también con ayudas e inversiones
en sectores como la construcción.

Javier G. de Lara: Gracias por tu
amable invitación.

Antonio Herrera: No las vas a
aceptar, lo sé.

Javier G. de Lara: Respetamos la
convocatoria, es legítima, pero no
compartimos el objetivo global. Es
un pulso al Gobierno, y no al em-
presario, que es la que la sufre. Los
empresarios abriremos, y si ningún
trabajador viene nos iremos a casa.

Antonio Herrera: Pero es impor-
tante que no coaccionéis al traba-
jador.
Javier G. de Lara: No quería tocar
el tema pero es más lo contrario,
apelo a la responsabilidad sindical

para que dejéis trabajar al que quie-
ra.

Juan Fernández: Yo creo que es
una convocatoria de huelga tardía,
nadie puede decir que no había ya
crisis en el segundo semestre de
, y sin embargo se convoca
ahora. Y me gustaría que ese dere-
cho constitucional que es la huelga
se respetara en sus dos vertientes,
secundarla o no hacerlo.

Manuel Ferrer: Nosotros no he-
mos una huelga porque haya crisis
o paro, si no por las medidas atro-
ces del Gobierno.

Hilario L. Luna: El Gobierno será
respetuoso con la huelga y quienes
quieran ejercitar ese derecho. Sólo
espero y deseo de que después del
 de septiembre sepamos que hay
muchas más reformas que abordar.
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Antonio Herrera: La Historia nos
marca el camino. El crack del  se
superó con inversión pública. No
puede haber a la vez crecimiento
recortando las inversiones. En Es-
tados Unidos, Barack Obama, que
no es socialista, se ha dado cuenta.
Si queremos salir de esta situación,
el Gobierno debe aumentar la in-
versión pública. Lo dicen también
los empresarios de la construcción.
La obra pública es incentivadora.
Lo que ha anunciado el ministro de
Fomento, José Blanco, es insufi-
ciente, quedan paralizadas en Má-
laga obras importantes.

Manuel Ferrer: Y se van a quitar
las subvenciones a la VPO y a la re-
habilitación de viviendas, dos seg-
mentos que dan más mano de obra
que las infraestructuras.

Javier G. de Lara: La obra pública
atraviesa momentos muy compli-
cados, ha sido el sector más pujan-
te, y el anuncio del tijeretazo de
. millones de euros ha genera-
do un enorme desconcierto. En
Málaga, Fomento, con escasa habi-
lidad, cuestionó a final de julio el fu-
turo de las cuatro grandes obras en

curso: el soterramiento de San Pe-
dro, el tercer carril de la ronda Este,
el acceso al Aeropuerto y la hipe-
rronda. Es de sainete, porque a fi-
nal de agosto sí se garantizada su
continuidad. La incertidumbre
provocó que OHL, que hace el so-
terramiento de San Pedro, despi-
diera a final de julio a  personas,
ante la posibilidad de no cobrar.

Antonio Herrera: Y lo hizo gracias
a que estaba ya aprobada por de-
creto-ley la nueva reforma laboral...

Javier G. de Lara: Lo cierto es que
se provocó incertidumbre en el
contratista y perjuicio a los trabaja-
dores despedidos. El Gobierno lo
hará con buena voluntad pero, de
verdad, a veces es mejor descansar
en agosto. Málaga se merece un tra-
to mejor, somos una locomotora en
mal momento, pero no queremos
mas dudas, que se acabe el sanea-
miento integral y que se aborde el
corredor ferroviario, que ha caído
en el olvido ¿No hay dinero? Pues
bien que Blanco ha rescatado al fi-
nal  millones  para obras. Nece-
sitamos un poquito más de con-
fianza. Y no confundamos recortar
gasto público, que estamos de
acuerdo, con recortar en infraes-
tructuras. Como las paralicemos,
vamos a estrangular a este país.

Juan Fernández: Rectificar es de
sabios, que sigan las obras. Quizá
las medidas de recorte deban ir ha-
cia otros aspectos.

Hilario L. Luna:Podemos estar sa-
tisfechos del Gobierno de Zapate-
ro, se han invertido . millones
de euros en los últimos años, sobre
todo a cargo del Ministerio de Fo-
mento, y gracias a la ex ministra
Magdalena Álvarez.

Todos: La echamos de menos.

Hilario L. Luna: Nadie puede du-
dar de la apuesta de Zapatero por
Málaga. Permitidme la inmodestia,
yo dije que el recorte de inversión
en intraestructuras no iba a afectar
a Málaga, y así ha sido. Se mantie-
ne la inversión. Dicho esto, os digo
que lo que ha hecho Obama es lo
que nosotros ya habíamos hemos
hecho aquí, parece que estamos en
el limbo. Quizá porque lo hemos
hecho es por lo que estamos en dé-
ficit.

¿QUÉ OPINA DEL RECORTE DE GASTO
EN INFRAESTRUCTURAS Y DE QUE EL
MINISTRO JOSÉ BLANCO SALVARA
LAS 4 GRANDES OBRAS DE MÁLAGA?

¿QUÉ PASARÁ EN LA HUELGA GENE-
RAL DEL 29-S?

Málaga
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La mesa de debate que 
abordó la reforma laboral, la 

huelga del 29-s y el plan de
ajuste del Gobierno.
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cuando pase habrá
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empresario se sume,
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«Es un pulso al
Gobierno, pero es el
empresario quien la
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«Es una convocatoria
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se respete el derecho
a secundarla o no»

¿LA HUELGA DEL 29-S?


